

## Spanische Sprache und Kultur 50+ in Malaga 2020

Unser Spanischprogramm für Teilnehmer ab 50 in Málaga wurde speziell für ältere Lerner konzipiert und bietet Ihnen Unterhaltung, Kultur und Geselligkeit, während Sie in einer sicheren und attraktiven Stadt am Meer Spanisch lernen.

Málaga ist eine kosmopolitische Stadt mit vielen tollen Kultur- und Freizeitangeboten. Die Costa del Sol ist bekannt für ihr angenehmes mediterranes Klima und ihre wunderschönen Strände.

Unsere Sprachschule **CLIC IH Málaga** befindet sich direkt im historischen Zentrum in einem Gebäude aus den Anfängen des 20. Jahrhunderts. Sie werden sich in unserem familiären Klima in der Schule wie zu Hause fühlen!

**Dauer:** 2 Wochen (eine Woche ist auch möglich), 20 Unterrichtsstunden à 50 Minuten pro Woche

**Levels:** Anfänger bis Fortgeschritten

**Startzeiten für 2020:** 16. März, 13. April, 14. September, 19. Oktober

**Unterkunft:** Wir haben eine Vielzahl von verschiedenen Unterkunftsmöglichkeiten an, damit für jeden das Richtige dabei ist!

Wir bieten folgende Unterkünfte an:

- Spanische Gastfamilie
- Wohngemeinschaft: CLIC Mini Residenz, El Convento
- Private Studios oder Apartments

## Beispiel des 2-wöchigen Programms in Malaga 2020

Woche 1							
	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
Vormittag 9.15-13.00	Spanischunterricht					Exkursion in verschiedene Städte, zum Beispiel Sevilla, Córdoba, Granada, (optional)	Freier Tag
Mittag	Mittagessen						
Kultur- programm	Orientierungs- spaziergang mit einem Willkommens- getränk und Öl-probe	Besuch des Málaga- Museums	Besuch eines Weinguts mit Weinprobe	Flamenco- Show	Freizeit		
Woche 2							
	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
Vormittag 9.15-13.00	Spanischunterricht					Exkursion in verschiedene Städte, z. B. Sevilla, Córdoba, Granada, (optional)	Abflug
Mittag	Mittagessen						
Kultur- programm	Besuch der Kathedrale von Malaga	Koch- Workshop	Weinver- kostung	Besuch Picasso- Museums	Gemeinsa- mes Mittagesse- n zum Abschied		

\*Das Kulturprogramm und die Freizeitaktivitäten werden von unseren LehrerInnen geleitet.